



La grève du jeudi 5 décembre a été un succès considérable et doit être une alerte au gouvernement.

Le SNETAA-FO maintient la pression pour renforcer le mouvement décidé dans les AG.

Le SNETAA-FO appelle sans réserve à élargir la mobilisation par la grève.

Les confédérations réunies ce vendredi 6 décembre au siège de Force Ouvrière ont décidé d'organiser "une journée massive de grève et de manifestations interprofessionnelles et intergénérationnelles le mardi 10 décembre 2019".

**Avec tous les PLP, le combat continue pour gagner !**